



GOBIERNO CIVIL
DE LA
PROVINCIA DE TERUEL

Negociado TRASLADO RESTOS VALLE DE LOS CAIDOS

Num. Viaje dia 9.

La Puebla de Valverde.— Un individual: Avelino Zuriaga Esteban. Colectivos hay aproximadamente 400 restos de Caidos en fosas comunes.

Sarrión.— Hay cinco individuales: Joaquin Tabarez Alvarez, Felix Saez de Ocariz Uriarte, Evaristo Yague Marina, Julian Gonzalez Soria y Eulalia Zuriaga Soveriola. No hay ninguna fosa común, a excepción de la del Comandante Aguado, que está con un Ingeniero de Obras Publicas, que se niega la familia a trasladarlo, y dos más.

Manzanera.— Cuando el Movimiento la gente del pueblo lo desocupó, no habiendo quedado nadie en él, por lo tanto ignoran donde están las fosas comunes, aunque se cree que habrá unos 40 caidos enterrados por distintos sitios del monte.

Rubielos de Mora.— Habia algunos caidos, pero por ser pequeño el cementerio han puesto sepulturas del pueblo encima, siendo por lo tanto imposible su extracción.

Mora de Rubielos.— Existen también enterramientos colectivos, pero fuera del cementerio, ignorándose el lugar exacto, habiendo quedado con el Alcalde en que él reuniría a los viejos que estuvieron en la guerra en el pueblo para ver si le daban alguna exacta localización. En este caso comunicaría al Gobierno el total aproximado y el sitio.

Valbona.— Lo mismo que en Rubielos, es decir que hay personas del pueblo enterradas encima de los Caidos.

NOTA.— Al contestar indiquese Negociado y Número

NOTA: En los pueblos en que habia Caidos, tanto individual como colectivamente, se quedó conforme con -- los carpinteros y Ayuntamientos, para que empezaran a trabajar cuando se dé la orden.

Teruel, 10 abril de 1.959.

TERUEL, 10 ABRIL DE 1959





GOBIERNO CIVIL
DE LA
PROVINCIA DE TERUEL

Negociado TRASLADO RESTOS VALLE DE LOS CAIDOS

Num. Viaje día 9.

La Puebla de Valverde.— Un individual: Avelino Zuriaga Esteban. Colectivos hay aproximadamente 400 restos de Caidos en fosas comunes.

Sarrión.— Hay cinco individuales: Joaquin Tabarez Alvarez, Felix Saez de Ocariz Uriarte, Evaristo Yague Marina, Julian Gonzalez Soria y Eulalia Zuriaga Soveriola. No hay ninguna fosa común, a excepción de la del Comandante Aguado, que está con un Ingeniero de Obras Públicas, que se niega la familia a trasladarlo, y dos más.

Manzanera.— Cuando el Movimiento la gente del pueblo lo desocupó, no habiendo quedado nadie en él, por lo tanto ignoran donde están las fosas comunes, aunque se cree que habrá unos 40 caídos enterrados por distintos sitios del monte.

Rubielos de Mora.— Había algunos caídos, pero por ser pequeño el cementerio han puesto sepulturas del pueblo encima, siendo por lo tanto imposible su extracción.

Mora de Rubielos.— Existen también enterramientos colectivos, pero fuera del cementerio, ignorándose el lugar exacto, habiendo quedado con el Alcalde en que él reuniría a los viejos que estuvieron en la guerra en el pueblo para ver si le daban alguna exacta localización. En este caso comunicaría al Gobierno el total aproximado y el sitio.

Valbona.— Lo mismo que en Rubielos, es decir que hay personas del pueblo enterradas encima de los Caidos.

NOTA: En los pueblos en que habia Caidos, tanto individual como colectivamente, se quedó conforme con los carpinteros y Ayuntamientos, para que empezaran a trabajar cuando se dé la orden.

Teruel, 10 abril de 1.959.